

La lucha anticorrupción en peligro

El Equipo Especial de Fiscales liderado por el fiscal Rafael Vela y la Procuraduría Ad Hoc, acaban de firmar, el 8 de diciembre pasado, el Acuerdo de Colaboración Eficaz con Odebrecht, lo que significa un paso decisivo en la lucha contra la corrupción porque hará posible la entrega de “toda la información” sobre el caso Lava Jato en el Perú por parte de Odebrecht, y por fin se conocerá a los principales receptores del dinero mal habido.

Hay creciente información alertando sobre la existencia de un plan articulado desde la Fiscalía y dirigido por el fiscal Pedro Chávarry, para remover a los fiscales Rafael Vela y Domingo Pérez del Equipo Especial y así obstaculizar y sabotear el avance de las investigaciones sobre este caso. El propio fiscal Vela ha manifestado que el Equipo Especial que dirige viene siendo sistemáticamente hostilizado por el Fiscal de la Nación, prueba de ello son los 18 procesos de investigación abiertos contra el fiscal Domingo Pérez. Recordemos que son estos dos fiscales que, en enero próximo, tienen la misión de interrogar a los funcionarios de Odebrecht, entre ellos a Jorge Barata.

Frente a estos hechos, el Grupo Propuesta Ciudadana se suma a las voces que expresan su respaldo al trabajo que viene realizando el Equipo Especial de Fiscales liderados por el fiscal Vela y alertan a la ciudadanía del peligro que significaría para la lucha contra la corrupción de concretarse las pretensiones del fiscal Chávarry y sus aliados en el Congreso de la República.

¡NO A LA IMPUNIDAD, SÍ A LA LUCHA FRONTAL CONTRA LA CORRUPCIÓN!

Lima, 17 de diciembre de 2018